

保育所における新型コロナウイルス感染症患者の発生について

2月1日（火）、呉市内の保育所関係者に新型コロナウイルス感染症患者が10名確認されました。

1 当該園及び患者

- (1) 呉市中新開保育所（呉市広中新開1丁目2番20号）：職員1名・児童3名
- (2) 呉市皆実保育所（呉市仁方皆実町1番14—101号）：職員2名・児童2名
- (3) 保育所（2園）：児童2名
 - * 1園については、広島県発表分のため、「県No」については、現段階で確定できておりません。

2 経過及び今後の対応

- (1) 呉市中新開保育所

1月31日（月）に確認された新型コロナウイルス感染症患者に係る濃厚接触者等31名のPCR検査を2月1日（火）に実施したところ、2名が陽性であることが判明しました。また、2月1日（火）に新たに患者2名が確認されたため、臨時休園を2月3日（木）まで延長します。
- (2) 呉市皆実保育所

1月31日（月）に確認された新型コロナウイルス感染症患者に係る濃厚接触者等16名のPCR検査を2月1日（火）に実施したところ、3名が陽性であることが判明しました。また、2月1日（火）に新たに患者1名が確認されました。
当該職員及び児童に係るPCR検査対象者がいないため、臨時休園については、予定どおり2月1日（火）とします。消毒は2月1日（火）に実施済みです。
- (3) 保育所（2園）

当該児童は感染が確認された2日以上前から登園しておらず、臨時休園は行いません。当該園の園名公表については、施設の管理、防疫上からも必要ないため、行いません。